

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Alimentation de rue : 1500 opérateurs formés aux bonnes pratiques

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

ENTAMÉE le 23 novembre à Owendo, puis trois jours plus tard à Libreville, la campagne de sensibilisation et de formation des acteurs de l'alimentation de rue sur les bonnes pratiques d'hygiène et de fabrication s'est achevée, le 5 décembre dernier, à Akanda. L'hôtel de ville de cette localité a accueilli les opérateurs économiques formés en la matière, et qui ont reçu pour la circonstance leurs certificats de participation.

En effet, il a fallu huit (8) jours à l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa), en collaboration avec les services d'hygiène des mairies d'Owendo, de Libreville et d'Akanda, pour dispenser à plus de 1500 commerçants les connaissances nécessaires leur permettant de prêter sans mettre en danger la santé des consommateurs. Hormis l'objectif majeur consistant à faire connaître les gestes élémentaires aux acteurs de l'alimentation de la rue, l'Agasa veut également, à travers cette campagne, susciter d'éventuelles vocations. Lesquelles permettraient, par exemple aux intéressés, de

se surpasser, de sorte à offrir les meilleurs services dans le cadre d'une dynamique concurrentielle positive. Pour le bien-être des consommateurs. "Je vends les légumes et les fruits. Durant la formation, j'ai appris qu'il faut préalablement se vêtir d'un tablier, d'une paire de gants et un chapeau, notamment. Afin d'éviter tout contact à même de compromettre la qualité des produits. Mais aussi, et surtout, de bien séparer les aliments sur la table qui, du reste, doit demeurer toujours propre", a indiqué Praxede Meye Mintsu, une jeune commerçante.



Photo: DR

Un petit panel des acteurs de la bouffe de rue formés.

Addax Petroleum : une année 2019 en apothéose

UNE production constante avec 8 millions de barils produits, près de 6 milliards de francs d'économies réalisées sur les achats, un climat social détendu... Tout va pour le mieux pour la compagnie pétrolière.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

L'ANNÉE 2019 a été riche en résultats, en événements et en émotion à Addax petroleum oil & gas Gabon. Dans une sorte de bilan annuel fait à l'occasion de la célébration, samedi dernier, de la Sainte-Barbe, son P-DG, Qin Su, s'est félicité des excellents résultats réalisés par la compagnie pétrolière. "Notre production a été constante durant toute l'année avec, environ, 8 millions de barils produits. Nous avons franchi le cap des deux ans sans accident avec arrêt de travail, plus de 39 projets ont été exécutés avec succès, notamment la campagne de forage DP2C, la construction de nouveaux réservoirs et la fermeture de la Base vie d'Obangue-Centre", a-t-il indiqué. Addax Gabon a également mis à jour ses procédures et amélioré son mode de gouvernance sous tous ses aspects. "Grâce à la résolution des problèmes liés aux contrats, nous avons généré plus de 10 millions de dollars d'économies sur les achats. Nous avons résolu des exceptions d'audit avec deux de nos partenaires, ainsi qu'une créance recouvrée

auprès de la Société gabonaise de raffinage, qui nous a remboursé plus de 12 millions de dollars", s'est réjoui le PDG d'Addax petroleum.

Ce dernier s'est, en outre, félicité de l'amélioration considérable du climat social, marqué par un dialogue constructif et permanent, et de l'excellence des

relations avec l'État gabonais. "Nous pouvons vous assurer que nous ne ménagerons aucun effort pour apporter notre soutien au développement de nos filiales

au Gabon, dans le but de solidifier encore un peu plus le socle déterminant de la coopération bilatérale sino-gabonaise", a insisté Qin Su.